

Terroristes et mercenaires inaugurent à Miami un musée sur l'invasion de la baie des Cochons



La Havane, 28 mars, (RHC).- Un groupe de vétérans de la brigade 2506, organisée par la CIA pour envahir Cuba en 1961, ont assisté à la ré-inauguration à Hialeah, une localité du Sud de la Floride, d'un musée dédié aux forces mercenaires.

Le journal Le Nuevo Herald qui paraît en espagnol à Miami signale parmi ces vétérans, Luis Posada Carriles, l'un des responsables avoués de l'explosion en plein vol d'un avion de ligne cubain, en 1976, attentat qui a tué les 73 personnes à bord et Félix Rodriguez, signalé comme un des assassins qui ont

achevé Ernesto Che Guevara en Bolivie, en 1967.

Aussi bien Posada Carriles que Félix Rodriguez, profitent, en toute impunité, d'une retraite paisible à Miami, après des décennies d'actes de terrorisme contre le peuple cubain.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/88644-terroristes-et-mercenaires-inaugurent-a-miami-un-musee-sur-linvasion-de-la-baie-des-cochons>



Radio Habana Cuba